

BROADCAST

Mas Dhito Resmi Daftar Bacabup Kediri Lewat PAN

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BROADCAST.CO.ID

Jun 8, 2024 - 21:24



KEDIRI - Bupati Kediri Hanindito Himawan Pramana resmi mendaftarkan bakal calon Bupati Kediri melalui DPD PAN Kabupaten Kediri Jalan Ahmad Yani 64 Desa Kranggan Kec Gurah Kab Kediri, Sabtu (8/6/2024) pukul 18.30 WIB.

Mas Dhito sapaan akrab Bupati Kediri didampingi Ketua DPC PDI Perjuangan Murdi Hantoro, Sekretaris Dodi Purwanto, Wasis DPRD aktif dan Pendiwan

DPRD terpilih disambut hangat Ketua DPD PAN Kab Kediri Widyo Harsono beserta jajaran pengurus, Dewan Aktif dan Dewan Terpilih Siswanto mantan Kepala Dindik Kota Kediri.



Usai bertemu dengan Ketua dan jajaran pengurus DPD PAN. Mas Dhito saat dikonfirmasi awak media terkait rekom Nasdem diberikan calon lain. Ia menyampaikan saya rasa ini bagian dari demokrasi setiap partai berhak memberikan rekomendasi dan menugaskan siapapun yang menurut partai tersebut kader terbaik.

"Artinya demokrasi di Kabupaten Kediri ini tidak berjalan secara sepihak bahwa ada satu partai yang sudah mengeluarkan rekomendasi saya rasa tidak masalah. Itu merupakan sebagian dari demokrasi. Saya tegaskan bahwa politik itu dinamis. Yang terpenting hubungan personal dengan NasDem tetap harmonis," tegas Mas Dhito.

Ditanya terkait apa akan mengandeng dengan Mbak Dewi atau ada alternatif lain? Mas Dhito menuturkan kita akan lihat dinamikanya, sampai saat ini saya tidak ada problem yang krusial dengan Mbak Wabup tapi kita lihat dinamika kedepannya.

"Tentunya kita juga mempertimbangkan pertimbangan para tokoh agama, para Masyayikh, para alim ulama, para gawagis, tokoh masyarakat dan para ketua-ketua partai untuk menentukan Wakil Bupati," urainya.

Ditanya terkait target suara di Pilbup nanti. Mas Dhito mengatakan kalau target suara saya tidak mengejar mati-matian. "Silahkan masyarakat Kabupaten Kediri yang menilainya. Saya tidak menargetkan berapa-berapanya," bebarnya.

Saat ditanya optimis mendapatkan rekom dari PAN? Mas Dhito langsung menjawab monggo semuanya itu keputusan dari internal PAN.

Saya menunggu saja sifatnya, tapi saya akan terus melakukan komunikasi dengan semuanya.

"Kalau perkara rekom itu keputusannya pada Ketua Umum dan Bappilunya dari tiap-tiap partai," tutup Mas Dhito.



Sementara itu, Ketua DPD PAN Kabupaten Kediri Widyo Harsono mengatakan bahwa PAN sudah membuka penjurangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri dilakukan secara terbuka, tanpa dipunggut biaya.

"Namun, tetap yang menentukan semuanya terkait rekomendasi tergantung dari Pusat bukan daerah," ucap Widyo Harsono.

Ditempat yang sama diungkapkan Ketua DPC PDI Perjuangan Murdi Hantoro yang ikut mendampingi Mas Dhito menyampaikan bahwa semua partai politik yang ada di Kabupaten kita rangkul. Tetapi, terkait keputusan rekom semua tergantung dari masing-masing. Artinya, kita selama ini komunikasi dengan partai apa saja kita tetap baik.

Ditanya terkait rekomendasi dari internal PDI Perjuangan sendiri sejauh ini seperti apa? Dijawab Murdi Hantoro bahwa Insya Allah kalau PDIP ini langsung penugasannya dari Pusat. Artinya, mas Bup sudah ditugaskan oleh pusat untuk maju di Pilkada Kab Kediri.

"Meskipun secara tertulis belum namun secara lisan sudah ada penugasan dari pusat. Yang pasti mas Bup yang ditugaskan dari PDIP tidak ada calon lain selain mas Bup untuk maju di Pilkada,"ucapnya.

Dipilihnya Mas Bup tentunya beberapa pertimbangan. Dijelaskan Murdi Hantoro Pertama, menurut survey di lapangan dengan kepemimpinan Mas Bup mencapai 88 persen tingkat kepuasan masyarakat.

Kedua, menurut informasi dari teman-teman partai PDIP di tingkat PAC, Ranting dan Anak Ranting bahwa tingkat kepuasan masyarakat sangat bagus.

"Dari pertimbangan tersebut PDIP tetap mengusung kader terbaik untuk maju kembali di Pilihan Bupati Kediri pada November 2024 nanti," ujarnya.

Malam ini yang mengantar Mas Bup ke kantor DPD PAN Kab Kediri. Sepertinya full team. Ditegaskan Murdi Hantoro ini merupakan salah satu bentuk kerjasama yang bagus. Jadi kita selalu melakukan komunikasi partai dengan Mas Bup sangat baik.

"Dan kemana saja mas Bup komunikasi dengan partai lain kitapun juga terlibat. Dan, diperkirakan rekom sudah turun akhir bulan Juni," tutup Murdi Hantoro.